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CONFORMACIÓN COMITÉS 

 
26 de julio 2021 

 
 

Estimados asociados, en desarrollo del plan acordado en asamblea en cuanto a tratar 
los temas fundamentales de la Asociación en forma conjunta entre asociados y la Junta 
Directiva, tenemos el gusto de enviarles la composición de los cuatro comités con 
quienes manifestaron su interés en participar en cada cuál. 
 

 Comité de revisión de estatutos: 
Belfort Cardona Pérez, coordinador de junta 
Bienvenido Gómez Paba, coordinador de junta 
Manuel Meneses Delgado, coordinador de Junta 
Fidel Cuéllar Boada 
Miguel Arturo Gómez Leal 
Alberto Jaramillo Botero 
Germán Viatela Ardila 
Marcos Castillo 
Orlando Morales Feria 
Alirio Laguna Cartagena 
Víctor Hugo Gutiérrez Prada 
Inés Miryam Escobar Builes  
 

 Comité de planeación estratégica: 
Luis Bernardo Benjumea Martínez, coordinador de Junta 
Alberto Ararat Chaves, coordinador de Junta 
Darío Restrepo Jaramillo 
Marco Tulio Murillo Ortiz 
Víctor Hugo Gutiérrez Prada 
Jairo Jaller Chamat 
Ciro A. Garzón Pedraza  
 

 Comité de convenios con socios estratégicos: 
Luis Bernardo Benjumea Martínez, coordinador de Junta 
Bienvenido Gómez Paba, coordinador de Junta 
Carlos E. Díaz Cifuentes, coordinador de Junta 
Alberto Ararat Chaves, coordinador de Junta 
Manuel Meneses Delgado, coordinador de Junta 
Carlos Armando Rivera López  
Marco Tulio Murillo Ortiz 



 

 

 
Nancy Varón Barrios 
Clara Eugenia Guerrero Remolina 
 

 Comité de relacionamiento con asociados: 
Carlos E. Díaz Cifuentes, coordinador de Junta 
Manuel Meneses Delgado, coordinador de Junta 
Clara Inés Orjuela Muñoz 
Gonzalo A. Mesa Vélez 
Rosalba Hoyos Pardo 
Gloria E. Gallego Ramos 
Miryam Gutiérrez Lozano 
Luz Helena Reyes   
Homero Clavijo Soto 

 
Queremos solicitarles nos indiquen si hemos omitido involuntariamente algún asociado 
que nos haya indicado su participación en determinado comité, e igualmente, como 
última oportunidad, si alguien desea participar en alguno de ellos, para hacer la inclusión 
correspondiente; es muy importante que nos lo comuniquen prontamente ya que la 
intención es iniciar las actividades de los comités a partir del 9 de agosto, fecha en la 
cual haremos las instalaciones de los comités. 
 
No sobra recordar la importancia de este trabajo, pedido por los mismos asociados en el 
foro más importante de la Asociación, en el que haremos una tarea conjunta de ustedes 
con la Junta y sobre el cual no tenemos dudas de las conclusiones y resultados positivos 
para el futuro de Asdecafé. 
 
 
 
Reciban un cordial saludo, 
 
 
 
 
 
 
Lázaro Pardo Silva 
Presidente Junta Directiva 
Asdecafé 
 
 

 
 
 
 


